

## 4 relojes metálicos de G-SHOCK para demostrar estilo y fortaleza

- Los cuatro nuevos modelos — [GMW-B5000PC](#), [GMW-B5000BPC](#), [GM-B2100PC](#) y [GM-B2100BPC](#) – cuentan con detalles policromados para demostrar un estilo único.



**Ciudad de México, 18 de enero de 2024.** – Vibrantes, llamativos, policromados y metálicos. Los nuevos relojes de la colección Polychromatic de G-SHOCK, la marca japonesa de Casio resistente a impactos, son una muestra para cualquier persona que busca demostrar fortaleza y estilo en cada combinación diaria.

Los relojes metálicos son una elección popular para aquellos que buscan un accesorio que simboliza fortaleza. El metal es un material resistente y duradero, esto lo convierte en un símbolo de fuerza y resistencia. Además, los relojes metálicos suelen tener un diseño elegante y moderno, lo que los convierte en un símbolo de estilo y sofisticación.

Los modelos [GMW-B5000PC](#), [GMW-B5000BPC](#), [GM-B2100PC](#) y [GM-B2100BPC](#) son cronómetros de metal completo que heredan la forma icónica del primer G-SHOCK y el atractivo diseño del GM-B2100. Estos relojes han ganado su lugar como favoritos en todo el mundo, y los nuevos modelos agregan un toque vibrante y moderno.

Lo que distingue a estos nuevos estilos es la expresión de la individualidad a través de una gama de colores variados y gradaciones en las esferas. Estos diseños coloridos han sido creados para reflejar el carácter necesario para que cada persona persiga su propia forma única de resistencia.

## GMW-B5000PC y GMW-B5000BPC

Estos modelos presentan una impresionante gradación azul/verde lograda mediante la deposición de vapor en el vidrio de la esfera digital. Para añadir un toque de expresión adicional, las indicaciones características y el marco interior del perímetro incorporan colores de acento como rojo y amarillo, creando un aspecto expresivo y colorido.

## GM-B2100PC y GM-B2100BPC

El dial de estos modelos tiene un tono base negro, realizado por una gradación de color que adorna las marcas horarias y las manecillas del reloj. Mientras que el GM-B2100PC presenta una gradación morado/azul, el GM-B2100BPC muestra una cálida gradación anaranjada/roja, ambas complementando armoniosamente los componentes negros. La aplicación de colores diversos en las marcas de índice logra un hermoso esquema de color con un sentido de unidad.

La nueva colección Polychromatic, así como otros modelos de G-SHOCK, están disponibles en tiendas seleccionadas, y en la página <https://gshock.casio.com/mx/> donde los fanáticos de la marca pueden aprovechar desde descuentos hasta ofertas únicas.



GMW-B5000PC



GMW-B5000BPC



GM-B2100PC



GM-B2100BPC

###

## Acerca de G-SHOCK

*El reloj G-SHOCK resistente a los golpes de CASIO es sinónimo de dureza, nacido del sueño del desarrollador, el Sr. Kikou Ibe, de “crear un reloj que nunca se rompiera”. Se crearon y probaron más de 200 muestras hechas a mano hasta que finalmente, en 1983, el primer G-SHOCK, ahora icónico, salió a las calles de Japón y comenzó a establecerse como “el reloj más resistente de todos los tiempos”. Cada reloj abarca los 7 elementos: resistencia a los choques eléctricos, resistencia a la gravedad, resistencia a las bajas temperaturas, resistencia a las vibraciones, resistencia al agua, resistencia a los golpes y dureza. El reloj está repleto de innovaciones y tecnologías de Casio para evitar que sufra golpes directos; esto incluye componentes internos protegidos con uretano y módulos de cronometraje suspendidos dentro de la estructura del reloj. Desde su lanzamiento, G-SHOCK ha seguido evolucionando, continuando con el mantra del Sr Ibe: “nunca, nunca te rindas”. <https://gshock.casio.com/mx/>*

## CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Carlos García

[juancarlos.garcia@another.co](mailto:juancarlos.garcia@another.co)

55-6560-0596